

## Matthias Pscheiden Gau-Ehrenmitglied

Für seine 13-jährige Tätigkeit in der Vorstandschaft des Gauverbandes der vereinigten Krieger- und Soldatenkameradschaften im Chiem- und Rupertigau wurde kürzlich Matthias Pscheiden aus der Nähe von Trostberg zum Gau-Ehrenmitglied ernannt. Gauvorsitzender Michael Bernauer überreichte ihm zu Hause die Ehrenurkunde, da er in der Gauversammlung im Siegsdorfer Festsaal nicht anwesend sein konnte. Bernauer lobte das langjährige Engagement: Auf dem Bild sind zu sehen: (sitzend, von links): Gauvorsitzender Michael Bernauer, Matthias Pscheiden und seine Frau Christa, (stehend von links): Gau-Schriftführer Simon Schreiber und Zweiter Gauvorsitzender Anton Linner. **FOTO SCHLAIPFER**



